

[Yenli Lemus Domínguez](#)



Recreación sana, convivencia respetuosa, oportunidades de expresión y crecimiento sociocultural encuentran los enrolados en talleres de verano del proyecto Adolescentes por Matanzas, que se extenderán hasta el viernes venidero para fomentar cultura de participación.

El proyecto gestado desde la [Oficina del Conservador](#) de la ciudad yumurina propiciará durante cinco días de intercambios que los 45 participantes, con edades comprendidas entre 12 y 18 años, fomenten habilidades de manera entretenida, y ganen conocimientos que respondan a necesidades propias del grupo etario

«Considero la iniciativa una oportunidad atractiva para ampliar saberes acerca de distintas esferas como son el Periodismo, las manualidades, la historia», comentó Flavia de los Ángeles Contreras Vega, participante con la experiencia de los talleres del 2022.

Intercambiar con profesionales que nos ayuden a fortalecer los valores que ya llevamos dentro será siempre muy provechoso, y también porque nos aporta conceptos que pueden ser útiles en cuanto a orientación vocacional y aspiraciones laborales futuras, añadió.

Magalys Menéndez Peñate, jefa del proyecto Adolescentes por Matanzas, explicó que **trabajan con técnicas participativas, debate, diálogo, de manera interactiva, para aportar al objetivo de gestión urbana de la Oficina que es hacer para y con la gente, dándole protagonismo.**

Con una feria de exposición de los resultados de la semana y una fiesta de vacaciones cerrarán los talleres de Adolescentes por Matanzas este viernes 4 de agosto, también con el objetivo de la educación patrimonial, y desde el modelo de desarrollo positivo de la adolescencia. **(Por Yenli Lemus Domínguez y Lauren Batista Roselló, estudiante de Periodismo)**